

# De nouveaux membres compétents en informatique intègrent l'association Ordis libres de l'Arrée

Publié le 06 décembre 2022 à 10h11



Hervé Quéré a présidé l'assemblée générale de l'association Ordis libres de l'Arrée, au local de l'espace Frédéric-Guyader, ce samedi 3 décembre 2022. Il reste président, la trésorerie étant assumée par Martin Le Strat et le secrétaire d'Ordis de l'Arrée Martin Sizy. En 2021, l'association comptait 55 adhésions contre 70 avant la pandémie. « Le nombre de membres est en train de remonter. On compte davantage de personnes compétentes et actives », se réjouit Hervé Quéré.

## Distribution de matériel

L'association avait organisé une distribution d'ordinateurs équipés du système Linux en 2021 et s'est chargée de reproduire l'événement en 2022. L'adhésion à **Ordi grand ouest (Ogo)** permet d'avoir accès à plus de matériel. Le bureau a opté pour de nouveaux moyens techniques afin de gérer les adhésions et les échanges entre membres du bureau, en direct ou à distance, grâce aux logiciels « Galette » et « Framasoft ».

### Pratique

L'association assure des permanences le samedi, de 10 h à 12 h, à l'espace Frédéric-Guyader, pour la maintenance et répondre aux questions des habitants. Renseignements sur [www.orlibare.infini.fr](http://www.orlibare.infini.fr)